
Der Landrat verwies auf die einstimmige Beschlussempfehlung des Ausschusses für Soziales, 
Gleichstellung und Integration am 09.04.2018. 
 
Abg. Skoda sagte, es sei bekannt, dass seine Fraktion die Tätigkeit der Integrationsstelle mit 
großer Skepsis betrachte und verwies auf seine Begründung in der Kreistagssitzung vom 
29.06.2016.  
 
 


